

Au fil de l'Évangile du mardi : un chemin de bonheur

Commentaire de l'Évangile du mardi de la 32^e semaine du temps ordinaire. "Nous sommes de simples serviteurs : nous n'avons fait que notre devoir". Le bon exemple de notre entourage imitant Jésus est une lumière pour comprendre la vie comme don et amour.

Évangile (Lc 17, 7-10)

En ce temps-là, Jésus disait : « Lequel d'entre vous, quand son serviteur aura labouré ou gardé les bêtes, lui

dira à son retour des champs : 'Viens vite prendre place à table'? Ne lui dira-t-il pas plutôt : 'Prépare-moi à dîner, mets-toi en tenue pour me servir, le temps que je mange et boive. Ensuite tu mangeras et boiras à ton tour' ? Va-t-il être reconnaissant envers ce serviteur d'avoir exécuté ses ordres ? De même vous aussi, quand vous aurez exécuté tout ce qui vous a été ordonné, dites : 'Nous sommes de simples serviteurs : nous n'avons fait que notre devoir' »

Commentaire

Dans l'Évangile d'aujourd'hui, le Seigneur nous montre un moyen plus efficace de nous connaître nous-mêmes : la certitude que nous sommes là pour servir. L'appel universel à la sainteté consiste à s'identifier au Christ, et nous ne

devons pas oublier que "le Fils de l'homme est venu non pour être servi mais pour servir"[1].

Si nous sommes conscients que nous devons servir, lorsque la fin de la journée arrive et que nous voyons que nous avons aidé et été disponibles pour les besoins des autres, nous pouvons conclure par ce que Jésus nous dit : "Nous sommes de simples serviteurs ; nous n'avons fait que notre devoir".

Être chrétien consiste à apprendre du Seigneur, à essayer de suivre son exemple, et il nous devance en nous enseignant le service. Après avoir lavé les pieds des Douze, Il leur dit : "Je vous ai donné l'exemple afin que, comme je vous l'ai fait (...) Si vous comprenez ces choses et les faites, vous serez heureux"[2].

L'exemple de Jésus peut nous aider à comprendre la vie comme un service, vivre pour aimer, et aimer

c'est servir. Nous pouvons imiter le Seigneur et servir dans mille détails concrets qui rendent la vie agréable aux personnes avec lesquelles nous vivons ou travaillons. Dans l'accomplissement attentif et soigné de notre travail professionnel et la prière pour les personnes qui ont besoin de notre prière. Si nous comprenons la vie de cette manière, nous serons heureux, avec un nouveau bonheur qui remplit notre cœur.

[1] Mt 20 : 28

[2] Jn 13 : 15,17

Sebastian Puyal // Tina
Witherspoon - Unplush

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/gospel/evangile-du-
mardi-un-chemin-de-bonheur/](https://opusdei.org/fr/gospel/evangile-du-mardi-un-chemin-de-bonheur/)
(21/12/2025)